



| | |
|------------|--------------------------|
| Pièces | 9 Pièces |
| Superficie | 202 m² |
| Référence | 82585743 |
| Prix | 545 000 € |

Thurins

Maison à vendre (69510)

Cette superbe maison, située dans la charmante commune de thurins, possède tous les atouts pour vous séduire. Construite en 1980, elle bénéficie d'un emplacement sans vis-à-vis et de dimensions généreuses. Avec une surface habitable de 202 m2, elle comprend également une buanderie de 13 m2 et 168 m2 d'annexes comprenant une cave, des garages et un atelier. Le tout est implanté sur un magnifique terrain clos et arboré de 1 555 m2. La maison s'étend sur deux niveaux et profite d'une exposition idéale au sud-est. Au niveau principal, vous serez accueilli() par un vaste hall d'entrée qui mène à ...

This superb house, located in the charming town of thurins, has all the assets to seduce you. Built in 1980, it benefits from a location without opposite neighbors and generous dimensions. With a living area of 202 sqm, it also includes a laundry room of 13 sqm and 168 sqm of annexes including a cellar, garages, and a workshop. All of this is set on a magnificent enclosed and wooded plot of 1,555 sqm. The house extends over two levels and enjoys an ideal southeast exposure. On the main level, you will be greeted by a spacious entrance hall leading to a large living room of 43 sqm. This bright ...

CABINET BELHÔME

56 rue smith - 69002 LYON 2EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

